

Nach einer kurzen Diskussion wurde u. a. vereinbart, dass die Veranstaltung wie geplant in der Realschule Niederpleis stattfindet. Der Bürgermeister schlug vor, dass die Verwaltung anbietet, mit dem Betreiber der Informationsveranstaltung zu verhandeln, ob dieser bereit ist, zwei Veranstaltungen, nämlich eine in der Realschule Niederpleis und die andere in Birlinghoven, auszurichten.

Der Bürgermeister machte deutlich, dass die Verwaltung hierauf einwirken wird, jedoch jetzt keine Zusage treffen kann ob dies erfolgreich ist.

Hiermit waren alle Ratsmitglieder einverstanden.